

## **Regionalkommission Baden-Württemberg setzt Geschäftsordnung in Kraft und berät die Anpassung der neuen Anlage 7**

**Karlsruhe; Die Regionalkommission Baden-Württemberg setzt in neuer Besetzung ihre Arbeit fort und verabschiedet Kollegen im feierlichen Rahmen**

### **Geschäftsordnung der Regionalkommission Baden-Württemberg**

Redaktionelle Anpassungen der Geschäftsordnung waren erforderlich, die gemeinsam beschlossen wurden.

### **Neue Anlage 7 AVR – Anpassung der Regelungen für Auszubildende in der Heilerziehungspflegeausbildung**

Eine gemeinsame Arbeitsgruppe setzt sich mit der Thematik bis zur nächsten Sitzung der Regionalkommission intensiv auseinander, um bisherige Regelungen rechtssicher in der Anlage 7 zu verankern.

Es besteht Einigkeit darüber, dass keine Verschlechterungen für Auszubildende in der Heilerziehungspflege eintreten dürfen.

### **Verabschiedung von Kollegen**

Am Vorabend der gemeinsamen Sitzung der Regionalkommission Baden-Württemberg wurden Herr Ludwig Glose, Dienstnehmerseite, sowie die Vertreter der Dienstgeberseite Herr Dr. Rainer Brockhoff, Herr Markus Schaal sowie Herr Manfred Albrecht, die zum Ende der letzten Amtszeit ausgeschieden sind, feierlich verabschiedet. Neben dankenden Worten würdigte eine aus Dienstnehmer- sowie Dienstgebervertretern bestehende Instrumenten- und Gesangsgruppe die Ausgeschiedenen in musikalischer Form.

## **Besondere Regelungen für Mitarbeitende in Inklusionsbetrieben**

Gemäß Anlage 20 AVR müssen Träger, die die Regelungen dieser Anlage anwenden, unverzüglich eine entsprechende Information an die Geschäftsstelle der Arbeitsrechtlichen Kommission des Deutschen Caritasverbandes übersenden. Die Information muss die Bezeichnung des Inklusionsbetriebes und seiner Arbeitsfelder, die Anzahl und den Beschäftigungsumfang der dort angestellten Mitarbeitenden, sowie die Angabe des den Dienstverhältnissen zugrunde gelegten Tarifvertrages enthalten.

Trotz mehrmaligen Infoschreiben an alle caritativen Einrichtungen in Baden-Württemberg erfolgte bislang keine Meldung. Die Regionalkommission zeigt sich von der Haltung der betroffenen Einrichtungen enttäuscht.

## **Klausurtagung der Dienstnehmer- und Dienstgeberseite**

Am 13. Juli 2022 trifft sich die Regionalkommission zu einer gemeinsamen Klausurtagung, um die zu Ende der letzten Amtszeit getroffenen Vereinbarungen hinsichtlich guter und konstruktiver Zusammenarbeit im neuen Gremium erneut aufzugreifen und weiterzuführen.

## **Termine**

- **Bundeskommision**  
Die nächste Sitzung der Bundeskommision findet am 30. Juni 2022 statt.
- **Regionalkommission Baden - Württemberg**  
Die nächste Sitzung der RK Ba-Wü findet am 14. / 15. Juli 2022 statt.

**Die Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission (ak.mas)** des Deutschen Caritasverbandes e.V. gestaltet als Interessenvertretung der Mitarbeitenden auf dem „Dritten Weg“ gemeinsam mit den Dienstgebern die Tarifentwicklung und das Arbeitsrecht für mehr als 600.000 Beschäftigte in rund 24.000 Einrichtungen der Caritas in Deutschland.

[www.akmas.de](http://www.akmas.de)

## **KONTAKT**

Mitarbeiterseite der Regionalkommission BaWü  
Dr. Bernd Widon (Vorsitzender) [berndwidon@vinzenz.de](mailto:berndwidon@vinzenz.de)

Michael Sack (Pressesprecher) [Michael.Sack@diag-mav-freiburg.de](mailto:Michael.Sack@diag-mav-freiburg.de)

[www.akmas.de/regionen/baden-wuerttemberg](http://www.akmas.de/regionen/baden-wuerttemberg)